

MARDI GRAS dans LE MONDE Par pass education



Tous les ans, en France et ailleurs, entre la mi-février et début mars, on fête Mardi gras. C'est l'occasion de manger des crêpes, mais aussi selon les régions et les pays, toutes sortes d'aliments particulièrement riches ... et gras ! Comme des gaufres, des beignets et des pancakes. On profite aussi de ce jour pour s'amuser comme des fous!

En Finlande

Pour cette occasion, on se réunit en famille ou entre amis. A la place des crêpes, on mange de délicieuses brioches fourrées à la confiture et à la crème nommée "laskiaispulla". On va aussi faire de la luge dans la nature ou dans les parcs. S'il n'y a pas assez de neige, on en apporte plusieurs tonnes par camion!



En Suisse

Dans les villages de Villars-sous-Mont et Neirivue, a lieu une étrange tradition : des enfants déguisés en soldats défilent en chantant au son d'un tambour. Ils réclament de la monnaie et gagnent parfois jusqu'à 100 francs suisses chacun!



Au Brésil

Le carnaval de Rio est sans doute le plus connu au monde. Il dure trois jours durant lesquels on peut assister à des défilés colorés au rythme endiablé de la samba (musique traditionnelle du Brésil). C'est d'ailleurs un vrai concours de danse avec des costumes multicolores faits de plumes et de paillettes.

En France

Chez nous et dans de nombreux pays, Mardi gras est associé à la fête du Carnaval. Dans le Sud, à Nice, on jette des milliers de fleurs sur la foule pendant le défilé. Au Nord, à Dunkerque, on compose son "clet'che" (c'est-à-dire son déguisement) avec tout ce qu'on trouve : des vieux vêtements trouvés au grenier, et pourquoi pas les vêtements de sa grandmère. Une perrugue, un chapeau et on est le plus beau!

